



Medienmitteilung

Die Stiftung «100 Jahre WKB» hat ihren Humanitär-, Sozial- und Jugendpreis vergeben

SITTEN, DEN 10. FEBRUAR 2021 – Die Stiftung «100 Jahre Walliser Kantonalbank (WKB)» vergab im Jahr 2020 Preise im Gesamtwert von 25'000 Franken. Der humanitäre und soziale Preis in der Höhe von 20'000 Franken wurde an vier im Wallis tätige Vereine vergeben. Ein Verein, der sich für Jugendliche einsetzt, wurde mit 5'000 Franken unterstützt.

HUMANITÄRER UND SOZIALER PREIS 2020

Die Stiftung «100 Jahre Walliser Kantonalbank (WKB)» vergab ihren humanitären und sozialen Preis 2020 in der Höhe von insgesamt 20'000 Franken an folgende Preisträger:

- Association Martigneraise d'Invitation à l'Entraide (AMIE) – 5'000 Franken

Der Verein fördert die soziale Integration von betagten, alleinstehenden oder in Not geratenen Menschen durch die Nutzung der Ressourcen der lokalen Gemeinschaft. Er ergänzt die Arbeit der Sozialdienste oder verschiedener Institutionen und pflegt die Zusammenarbeit mit ihnen.

- Association Défisport – 5'000 Franken

Der Verein bietet Outdoor-Aktivitäten für behinderte, beschränkt mobile und betagte Menschen an. Die Teilnehmenden können die Freuden der Gleitsportarten geniessen und gleichzeitig von der fachlichen Unterstützung professioneller Instruktoressen profitieren.

- La Fondation Mirose – 5'000 Franken

Die Stiftung widmet sich insbesondere der intellektuellen, moralischen und psychologischen Entwicklung von Kindern. Sie hilft minderjährigen Personen aus Crans-Montana, um die bedürftigsten Kinder sowohl in finanzieller als auch in familiärer und gesundheitlicher Hinsicht zu unterstützen.

- Behindertensport Oberwallis – 5'000 Franken

Der Verein ermöglicht geistig beeinträchtigten Menschen die Ausübung diverser Sportarten. Die Begünstigten haben eine grosse Auswahl an sportlichen Aktivitäten mit Fachlehrern und profitieren so von einer professionellen und bedürfnisgerechten Betreuung.

JUGENDPREIS 2020

Die Stiftung «100 Jahre Walliser Kantonalbank» zeichnete mit ihrem Jugendpreis 2020 im Gesamtwert von 5'000 Franken auch einen Verein aus, der sich für Jugendliche einsetzt.

- Young Mountain Guides Foundation – 5'000 Franken

Die Stiftung, welche die Berge zu ihrem Spiel- und Übungsfeld macht, möchte die Bedeutung der Risiken und Chancen von Hochgebirgssport vermitteln. Ihr Wissen über die alpine Welt eignen sich die Kinder und Jugendlichen durch praktische Kurse an.

Kontakt

Philippe Glassey
Kommunikationsverantwortlicher
058 324 60 32 - presse@bcvs.ch